

教育目標：『つながりを大切に 心豊かに学び合い たくましく生き抜く力の育成』

生徒指導だより 12月号①



連日、^{ねっせん}熱戦が続くサッカーワールドカップ！！^{ねぶそく}寝不足な人はいませんか。

日本代表はドイツ、スペインに勝ち決勝トーナメントに進出しました。国の代表として粘り強く戦う姿勢を応援し、感動を分かち合えるってスポー

ツの醍醐味ですね！7日には駅伝マラソン大会が控えて

います。お互いに^{はげ}励まし合い、応援しながら駅伝もマラソンもみんなで走り切ってほしいです。寒い日が続いている

ので、体調管理には気を付けてサッカーの応援、2学期の

締めくくりに向けて過ごしていきましょう！



☆第1回 大縄大会☆

1学期のドッジボール大会に続き、2学期は全クラス対抗大縄大会を開催しました。クラスの選抜メンバーが元気よく縄を回し、跳んでいる姿がカッコよかったですね。また、クラスの代表を応援しようと体育館に来て

くれたサポーターの存在もありがたかったです。周りの人が応援してくれる雰囲気の中、取り組むことができて良かったです。



優勝は3年2組！準優勝は2年4組！3位は1年3組！

4位は…教師チーム！と大人の本気を出したのですが、負けてしまい残念です。やはり君たちのパワーは^{すさ}凄まじいものがありますね。そのパワーをプラスの方向に使い自分たちで楽しい学校生活づくりに励んでほしいです。

☆登下校・放課後の過ごし方☆

登下校中のマナーについては保健体育委員が以前^{ちゅういかんき}注意喚起をしてきていました。最近、交通ルール等守れていますか。（生徒指導だより11月号①）○道に広がらないこと、○登下校中の声量など地域住民の方に迷惑をかけないように心がけてください。また、○友だち同士ふざけ合ったり、石など投げたり蹴ったりすることのないようにお願いします。

※寺が池公園からのお知らせです。公園内は^{げんそく}原則自転車の乗り入れが禁止となっています。先日も自転車に乗っている子が事故にあうことが起こっています。自転車で出かけた際は、駐輪場にとめてから遊ぶようにしてください。